五城小学校の6月

1年生

☆ 生活 アサガオが咲き始めました

一人一鉢植えて育てているアサガオが、順調に成長して 花を咲かせるようになりました。つるも伸びて、油断をす ると友達の支柱に絡んで行ったりひまわりに巻き付いた りするので、自分の支柱にがんばって巻き付けるようにし ています。花を使って色水遊びをしたり、押し花づくりを したりする予定です。



☆ 2年生と一緒に、シルバーさんに教えていただいてサツマイモを植えました。



学校そばの畑で、2年生が野菜を育てているので、お世話は主に2年生がしてくれます。1年生は秋のいもほりを楽しみにしています。

2年生

☆身近な自然で遊びました!

6月16日(金)3・4時間目に、アスエコの柏先生に来ていただいて、新庄川に遊びに行きました。川のどこに生き物が多いか、網を使って上手に生き物をどうやって捕まえるかなどを教えていただき、いざ川へ!はじめは浅いところで生き物を捕まえていましたが、だんだん楽しくなり、子ども達の腰ぐらいの深さのところまで入って生き物を追っていました。捕まえた生き物を水槽に集め、柏先生に生き物の名前や見分け方などを詳しく教えてもらいました。



